
1/2 

 

 

Alla cortese attenzione  

Dell’assessore all’ambiente  

Michele Parrini 

e del Sindaco  

Susanna Ceccardi  

 

Interrogazione a risposta orale ai sensi dell’art. 49 del Regolamento del Consiglio Comunale  

Oggetto: chiarimenti sul sito ex Decoindustria di Santo Stefano a Macerata 

 

I sottoscritti Consiglieri Comunali Claudio Loconsole e David Barontini del Gruppo “Movimento 5 

Stelle” 

PRESO ATTO 

- delle notizie pubblicate dalla stampa locale in data 18 dicembre 2016 e riportanti i seguenti 

passaggi: 

1. “Il Vice Sindaco Michele Parrini oltre a ricevere i cittadini (sono stati circa 500 

incontri su appuntamento e risposto a poco più di 4000 e-mail!) ha posto le basi per 

l’avvio vero e proprio dell’azione amministrativa portando avanti, secondo gli 

indirizzi del mandato, quei punti di programma che sono stati alla base del 

manifesto elettorale di Progetto Cascina.[..]” 

2. Ecco una prima parte dei risultati ottenuti e delle progettazioni già avviate e 

riguardante la cura e la gestione di Ambiente e Territorio [...]”; 

3. “Attivato il procedimento per l’ultimazione della messa in sicurezza ed avvio della 

bonifica del sito ex Decoindustria di Santo Stefano a Macerata. Attualmente allo 

studio l’ipotesi per il successivo recupero”; 

 

PREMESSO CHE 

- che in data 2 Settembre 2016, a seguito di interrogazione a risposta scritta n.504 “Azioni in 

merito alla completa bonifica del sito Decoindustria ubicato nel Comune di Cascina” del 

Consigliere Regionale del Movimento 5 Stelle Giacomo Giannarelli, la Regione afferma 

che: 
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1. “Stante le modifiche legislative avvenute a seguito della l.r. 22/15, le operazioni di 

definitiva rimozione e smaltimento dei rifiuti devono essere portate a termine dalla 

Provincia, risultanti dalle economie dei finanziamenti suddetti, sono pari a circa 

28.000,00 euro, mentre per la conclusione dell’intervento di messa in sicurezza del 

sopra suolo si stimano circa 80.000,00 euro. La differenza sarà reperita dalla 

Regione etrasferita alla Provincia per la conclusione della messa in sicurezza” 

2. “Ai sensi delle norme in materia, terminata la messa in sicurezza del sito di cui 

sopra, sarà necessario procedere alla caratterizzazione delle matrici ambientali, 

sottosuolo e acque sotterranee. Tali operazioni sono di competenza del Comune e, 

solo qualora questo non intervenisse, la Regione si sostituirebbe in danno ai sensi 

dell’art. 28 ter della l.r. 25/98.” 

3. “In conclusione e per quanto suddetto si può ipotizzare che siano necessari circa 

due mesi per la completa e definitiva rimozione dei rifiuti ancora presenti sul sito 

(dati i tempi tecnici per espletare gare e eseguire i lavori). Successivamente, come 

già comunicato al Comune, lo stesso dovrà intraprendere le attività di 

caratterizzazione suffedde e l’eventuale bonifica, a seguito della quale il sito potrà 

essere restituito agli usi previsti dallo strumento urbanistico comunale”. 

tanto premesso i sottoscritti 

INTERROGANO IL SIG. SINDACO E L’ASSESSORE ALL’AMBIENTE per sapere 

- con che modalità il Vice Sindaco ha “attivato il procedimento per l’ultimazione della messa 

in sicurezza ed avvio della bonifica del sito ex Decoindustria di Santo Stefano a Macerata” 

visto che tale procedimento è in capo alla Regione Toscana; 

- se, ad oggi, ovvero a quasi quattro mesi dalla risposta della Regione Toscana 

all’interrogazione del Consigliere Regionale Giannarelli, la rimozione dei rifiuti “completa e 

definitiva” è stata ultimata; 

- se sono stati quantificati ed individuati i fondi comunali necessari alla caratterizzazione 

delle matrici ambientali, sottosuolo e acque sotterranee del sito in oggetto, di competenza 

del Comune (caratterizzazione necessaria prima dell’effettivo recupero del sito stesso). 

 
Cascina, 19 Dicembre 2016  

I Consiglieri del Movimento 5 Stelle 
Claudio Loconsole 

David Barontini 


